

## News Release

グローバルプレスリリース意訳  
2023年5月2日

## 最大52%のサステイナブルマテリアル・コンセプトタイヤを発表

(SEOUL, South Korea, Apr 24, 2023)

ネクセンタイヤ社は、サステナビリティを追求する当社の幅広い活動の一例として、52%のサステイナブルマテリアルを使用したサステイナブルマテリアル・コンセプトタイヤを公開したと発表しました。

サステイナブル（持続可能な）タイヤとは、石油や鉱物資源の使用を最小限に抑えながら、環境にやさしくリサイクル可能な材料を使用して、環境と生態系の被害と資源の消耗を最小限に抑えることができるタイヤのことです。

このコンセプトタイヤは、天然ゴム、バイオ合成ゴム、ライスハスク（もみ殻由来）シリカなど、再生可能な材料を44%以上使用しています。また、ペットボトルからリサイクルされたポリエステルコードと、鉄スクラップから電気炉で作られたビードワイヤーを使用し、リサイクル素材を8%使用したことも大きな特徴です。

ネクセンタイヤ社の担当者は、「今回の研究は、ESGの観点から最も先進的なタイヤ企業の1つになるという当社のコミットメントを示すものです」と述べています。「私たちは新しい技術に目を向け、将来への可能性を見いだしました。その結果、私たちのチームの献身的な努力により、52%の持続可能な原材料を使用したタイヤを製造することができました」とコメントしています。より良い未来を築くためのネクセンタイヤの革新は続きます。

NEXEN NEXEN TIRE  
we got you